

VONTOBEL FUND
Sociedad de inversión de capital variable
11-13, Boulevard de la Foire, L-1528 Luxembourg
RCS Luxemburgo B38170
(el "Fondo")

Luxemburgo, 15 de noviembre de 2019

NOTIFICACIÓN A LOS ACCIONISTAS

El consejo de administración del Fondo (el "Consejo de Administración") desea informarles de los siguientes cambios que se introducirán en el folleto del Fondo (el "Folleto"):

1. Cambios de la disposición relativa a información sobre protección del inversor

Se ha modificado la disposición relativa a información sobre protección del inversor. La nueva cláusula amplía el alcance de los destinatarios de datos a filiales, sucursales y la sociedad matriz de la sociedad de gestión del Fondo y a todas sus respectivas filiales, consejeros, directivos o empleados (lo que incluye, sin carácter limitativo, empresas del Grupo Vontobel y sus empleados), delegados y proveedores de servicios del Fondo y de su sociedad de gestión.

La tabla siguiente contiene un resumen de la versión antigua y la nueva versión:

Términos anteriores	Términos nuevos
Con carácter general, el Fondo y/o su sociedad de gestión no divulgarán información confidencial relativa al Inversor. El Inversor reconoce que los datos del inversor indicados en el formulario de solicitud y generados por la relación comercial que mantiene con el Fondo y/o su sociedad de gestión podrán almacenarse, modificarse o utilizarse de cualquier otro modo por el Fondo y/o su sociedad de gestión a efectos de administrar y desarrollar la relación comercial con el Inversor. Con ese propósito, los datos podrán transmitirse a Bank Vontobel AG, Zurich, a asesores financieros que trabajen con el Fondo y/o su sociedad de gestión y a otras empresas que puedan ser designadas para intervenir en la relación comercial (por ejemplo, centros de procesamiento, distribuidores o agentes de pagos).	Con carácter general, el Fondo y/o su sociedad de gestión no divulgarán información confidencial relativa al Inversor. El Inversor reconoce que los datos del Inversor indicados en el formulario de solicitud y generados por la relación comercial que mantiene con el Fondo y/o su sociedad de gestión podrán almacenarse, modificarse o utilizarse de cualquier otro modo por el Fondo y/o su sociedad de gestión a efectos de administrar y desarrollar la relación de negocio con el Inversor. Con este propósito, los datos podrán transmitirse a filiales, sucursales y la sociedad matriz de la sociedad de gestión del Fondo y a todas sus respectivas filiales, consejeros, directivos o empleados (lo que incluye, sin carácter limitativo, empresas del Grupo Vontobel y sus empleados), delegados y proveedores de servicios del Fondo y de su sociedad de gestión, a asesores financieros que trabajen con el Fondo y/o su sociedad de gestión y a otras empresas que puedan ser designadas para intervenir en la relación comercial (por ejemplo, centros de procesamiento, distribuidores o agentes de pagos).

2. Cambios de la divisa de referencia y la política de inversión del subfondo Vontobel Fund – Global Bond y cambio del nombre del subfondo por el de Vontobel Fund – Sustainable Global Bond

La divisa de referencia del subfondo cambiará del dólar estadounidense al euro.

La política de inversión del subfondo Vontobel Fund – Global Bond se modificará a fin de que el subfondo dé prioridad a la incorporación de criterios medioambientales, sociales y de gobierno corporativo (“*environmental, social and governance*” o ESG) en el proceso de inversión, orientando las inversiones hacia emisores más sostenibles que cumplan los criterios ESG del gestor de inversiones. El proceso de inversión ESG consistirá en un análisis cuantitativo basado en datos de proveedores terceros, seguido por un análisis cualitativo de riesgos ESG sustanciales realizado por el gestor de cartera. Riesgos ESG sustanciales son, entre otros, el trato a los empleados, medidas de eficiencia energética, estructuras de gobierno corporativo, seguridad del producto y ética comercial. Por lo tanto, el análisis ESG será parte del análisis fundamental realizado por el gestor de cartera y servirá para indicar si una empresa dispone de una gestión de sostenibilidad general y si gestiona profesionalmente las posibles controversias. Las controversias pertinentes son, entre otras, las relativas a violaciones graves de los derechos humanos, participación grave y evitable en la degradación medioambiental, trabajo infantil, soborno y corrupción. Además, en países que se han comprometido con principios de sostenibilidad, puede existir un marco institucional más estricto, así como un desarrollo social y medioambiental más sólido, que posibiliten el crecimiento económico sostenible a largo plazo. El análisis ESG será también parte del análisis fundamental de los países y funcionará como indicador de la capacidad de un país de conseguir un crecimiento estable a largo plazo, tanto a escala local como global.

La estrategia de inversión y el perfil de riesgo del subfondo se modificarán en consecuencia.

El nombre del subfondo cambiará para reflejar esta modificación.

3. Cambios de la política de inversión del subfondo Vontobel Fund – Swiss Mid and Small Cap Equity

El objetivo de inversión del subfondo se modifica eliminando la adición “las máximas rentabilidades posibles”. Así, el nuevo objetivo de inversión mencionado es:

“Vontobel Fund – Swiss Mid and Small Cap Equity (el Subfondo) trata de conseguir revalorización del capital en CHF”.

El universo de inversión de este subfondo se ampliará para incluir también empresas que coticen en alguna de las bolsas suizas. La nueva versión de la política de inversión estará redactada como sigue (los cambios se marcan en negrita):

“Aunque se observa el principio de diversificación de riesgos, los activos del Subfondo se invierten principalmente en renta variable, títulos transmisibles similares a las acciones, certificados de participación, etc., emitidos por pequeñas y medianas empresas establecidas en Suiza, **cotizadas en una bolsa suiza** y/o que ejerzan la mayor parte de su actividad de negocio en Suiza. Hasta un 33% de los activos del Subfondo podrá invertirse fuera del universo de inversión mencionado. El Subfondo también podrá mantener efectivo”.

La definición de “pequeñas y medianas empresas suizas” se modificará igualmente para aludir a empresas **que sean componentes del índice suizo Swiss Performance Index (SPI) Extra** (anteriormente: con una capitalización de mercado que, en el momento de la inversión, sea inferior o igual al 0,75% de la capitalización de mercado total de la bolsa suiza).

4. Cambios de la política de inversión del subfondo Vontobel Fund – Global Corporate Bond Mid Yield

La política de inversión de este fondo se ampliará para incluir bonos convertibles y bonos con warrants.

La estrategia de inversión y el perfil de riesgo del subfondo se modificarán en consecuencia.

5. Cambios de la política de inversión del subfondo Vontobel Fund – Euro Short Term Bond

La política de inversión de este fondo se ampliará para incluir exposición a títulos respaldados por activos y títulos respaldados por hipotecas, hasta un máximo del 5% del patrimonio neto del subfondo.

La estrategia de inversión y el perfil de riesgo del subfondo se modificarán en consecuencia.

6. Cambio del proceso de toma de decisiones de inversión del subfondo Vontobel Fund - mtX Sustainable Global Leaders y cambio del nombre del subfondo por el de Vontobel Fund – Smart Data Equity

Se modifica el proceso de toma de decisiones de inversión seguido por el gestor de cartera del subfondo Vontobel Fund - mtX Sustainable Global Leaders. Los procesos de selección de títulos y seguimiento de la cartera seguirán basándose en análisis fundamental de las empresas incluidas en el universo de inversión, pero una parte significativa de ese proceso recurrirá al enfoque interno denominado “smart data approach”, que utiliza y combina un conjunto amplio de datos fundamentales de las empresas como base de las decisiones del gestor de cartera.

Para reflejar este cambio, el nombre del subfondo se modificará por el de Vontobel Fund – Smart Data Equity.

7. Cambio del ciclo de operaciones del subfondo Vontobel Fund – Vescore Global Equity Multi Factor

Se modifica el ciclo de operaciones de contratación del subfondo Vontobel Fund – Vescore Global Equity Multi Factor, eliminándose el contenido de las secciones 12 a 14 de la parte general del Folleto, para indicar que las solicitudes de suscripción recibidas correctamente en cualquier día hábil (Día de la suscripción) se liquidarán al precio de emisión calculado dos días hábiles después del Día de la suscripción, sobre la base de los precios de cierre del día hábil inmediatamente siguiente al Día de la suscripción. El depositario deberá recibir el pago del precio de emisión dentro de los tres días hábiles siguientes al Día de la suscripción.

La descripción anterior se aplicará a las solicitudes de reembolso y conversión *mutatis mutandis*.

8. Cambio del objetivo de inversión del subfondo Vontobel Fund – Non-Food Commodity

A fin de alinear la descripción de la política de inversión y la estrategia de inversión del folleto de ventas para todos los subfondos de la familia de subfondos “Commodity”, se añadirán algunos datos sobre la estrategia de inversión al Folleto en relación con este subfondo. El texto es idéntico al correspondiente a todos los demás subfondos de la familia de subfondos “Commodity”, y es de carácter meramente descriptivo.

La adición no dará lugar a ningún cambio en la estrategia de inversión o el proceso de toma de decisiones de inversión.

9. Definición de Día hábil

Se modifica la definición de día hábil aplicable a los subfondos en el Folleto del Fondo.

La definición revisada indica que los accionistas pueden enviar solicitudes de suscripción, reembolso, conversión y traspaso de acciones en cualquier día de apertura normal de los bancos de Luxemburgo (es decir, excluidos sábados, domingos, Viernes Santo, 24 de diciembre, 31 de diciembre y días festivos oficiales; "Día hábil").

No se considerará Día hábil un día en el que estén cerrados uno o más mercados o bolsas de valores en los que se negocien instrumentos que constituyan la base de valoración de una parte sustancial del patrimonio neto total de un subfondo específico.

Según estos nuevos términos, los días de Viernes Santo, 24 de diciembre y 31 de diciembre dejarán de ser Días hábiles.

10. Cambio de la comisión de gestión máxima de Vontobel Fund – Emerging Markets Blend

Los importes máximos de las comisiones de gestión del subfondo Vontobel Fund – Emerging Markets Blend cambian del modo siguiente:

ISIN	Nombre de la Clase de Acciones	Comisión de gestión máx. anterior, %, anual	Nueva comisión de gestión máx., %, anual
LU1922347866	A	1,10	1,25
LU1963342115	B	1,10	1,25
LU1896847628	HI (con cobertura)	0,55	0,625
LU1896847891	HI (con cobertura)	0,55	0,625
LU1896848279	HS (con cobertura)	0,00	0,00
LU1256229680	I	0,55	0,625
LU1896847974	R	1,10	1,25

11. Observaciones

Además, la parte general del Folleto se ha actualizado en términos generales. Se ha añadido una aclaración sobre la definición de Persona estadounidense. Sin embargo, el significado de este término no se modifica de forma esencial.

Estos cambios se harán efectivos el 15 de noviembre de 2019.

Los cambios estipulados en las secciones 1-7 y 10 anteriores entrarán en vigor a partir del 17 de diciembre de 2019. Los inversores que no estén de acuerdo con estos cambios podrán reembolsar sus acciones gratuitamente antes de las 15.45 horas o de las 14.45 horas, respectivamente (según el subfondo del que se trate), hora de Luxemburgo, el 16 de diciembre de 2019, a más tardar, a través del administrador del Fondo, de los distribuidores y de otras oficinas autorizadas para aceptar solicitudes de reembolso.

Se aconseja a los inversores que consulten con sus asesores jurídicos, financieros y/o fiscales si tienen alguna pregunta relativa a los cambios aquí mencionados.

La versión actualizada del Folleto puede obtenerse gratuitamente en la sede social del Fondo o de los distribuidores del Fondo.

El Consejo de Administración